
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt
HÖRE GOTTES WORT AM TELEFON vom 08.-14.04.2023 Nr. 23/15-A

Lieber Hörer,

die  Wahrheit,  die  mit  diesen Tagen im Zusammenhang steht,  sollte  überall  verkündigt
werden. Alle Zeitungen, alle Mitteilungsblätter, alle Informationsquellen sollten nur noch
dieses eine Thema haben:

„Jesus lebt! – ER ist vom Tod auferstanden.
Er wird nie mehr sterben.

Er lebt in Ewigkeit!“

Wenn ich selbst an diese Wahrheit denke, dann jubelt mein Herz. Ich möchte hinauslaufen
und allen von dieser Freude weitersagen. Ob das in den Herzen meiner Mitbürger auch
Freude auslösen wird?

Warum ist Jesus vom Tod auferstanden? Antwort: Er hatte keine Sünde. Das Grab, der
Tod und das Totenreich konnten ihn nicht halten. Und weil er jetzt als der Auferstandene
lebt, ist er allgegenwärtig. Lieber Hörer, das ist unbeschreibliche Freude. Mein Heiland und
mein Gott lebt. Er ist immer gegenwärtig.

Er begleitet mich auf Schritt und Tritt. Es gibt keinen einzigen Ort auf dieser Erde, wo er
nicht mit und bei mir wäre. Sag selber, ist das nicht die allergrößte Auferstehungsfreude?

Und was haben sie aus der Auferstehung Jesu gemacht? Ein Osterhasenfest! Ich kann dir
gar nicht sagen, wie traurig mein Herz über dieser Verführung der Menschheit ist. Man hat
den auferstandenen Schöpfer und König mit einem Tier vertauscht. Was wird die Folge
sein?

Der Mensch hat damit den verworfen, der so gerne sein täglicher Begleiter sein möchte.
Wer  darum  den  Auferstandenen  nicht  kennt,  bleibt  sich  selbst  und  seinem  eigenen
Schicksal überlassen.

Und wer seine Bibel liest, der weiß, dass der Mensch in naher Zukunft sogar so weit geht,
dass er einem Tier in Menschengestalt göttliche Verehrung erweist. Was damit über diese
Erde kommen wird, lässt sich mit wenigen Worten gar nicht beschreiben.

Wer ist darum bereit, heute diesem vom Tod auferstandenen Heiland sein Leben völlig
anzuvertrauen? Er will dir beweisen, dass das stimmt, was einer aus Erfahrung geschrie-
ben hat:

„Von allen Seiten umgibst du mich und hältst deine Hand über mir.“ Psalm 139,5

Auch du sollst mit ganzer Freude sagen können:

„Niemand ist mir so nah wie Jesus!“
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